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がんばります 

 初めての授業で国語の苦手

な私は惑いがあったけれど、

先生がいい（優しい）感じだ

ったので少し安心しました。

頑張っていきます。 

 

感想 

 私は国語の中でも特に漢字

が苦手なので漢字をがんばり

たいです。先生の授業はおも

しろいです。 

 

１回目の授業を受けて 

 今日は朝寝坊しました。起

きて 10 分くらいで家を出ま

した。すごくねむかったです。

途中寝てしまってご

めんなさい。補習に

なってすごくつらか

ったけど、先生の授

業はとても勉強にな

る授業だと思いました。休ま

ないようにがんばります。 

 

感想 

 国語の授業の楽しさを思い

出した。また、心理に関する

ことも同時に挟んでくれるの

で、知識も身についていきそ

うだ。これから後 9 回、楽し

んで少しずつ能力を身につけ

ていきたい。 

 

オリエンテーション 

 今日は最初の授業でした。

はじまる前は嫌だなーと思っ

ていたが、受けはじめて、と

っても楽しかった。自分は声

を出して発表するのが苦手な

ので、後９回で少しでも苦手

がなくなればいいなと思いま

した。でも、少人

数なので少しは楽

だと思いました。 

 今は国語は大の

苦手だけど、９回

の間で少しでも得意になりた

いです。漢字は一応３級は持

っているが今は全然漢字にふ

れていないので全然覚えてな

いけど、今から少しずつ色々

覚えていきたいです。 

 

今日の感想 

 リメディアル授業は絶対に

楽しくないと思っていました

が、思ったより楽しかったで

す。朝が早いのでキツかった

けど、それなりに楽しかった

です。漢字が少しできなかっ

たけど、今後の授業でたくさ

ん覚えたいです。また、今日

は楽しくなかったら今後来な

いつもりでしたが、今日は楽

しかったので次回も来れたら

来ます。 

 

初回 

 今回の講義を受けて、受け

る前や最初の方はめんどくさ

くて、やりたくないと思って

いたが、実際に受けてみると

知っていると思っていたもの

が間違っていたり知らなかっ

最初の授業。パソコンがうまく設定できず時間のロスが出たことを申し訳なく思います。に

もかかわらず、学生のみなさんのやる気と心遣いが伝わってきて、とても嬉しくなりました。 
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（２） Imobatake  “読む”ことは、“ことば”を手がかりにして書き手の思いをくみ取ること 

☆ 急いでつくるので、入力ミスや脱字等があるかと思いますが、寛容のこころで読んでください。 

た事が多く、楽しみながら授

業が受けられたと思う。また、

初回で遅刻してしまったので、

次からは遅刻しないように来

る。 

 

初めて講義を受けて思

ったこと 

 今までの授業で、こんなに

自由に発言できる授業は受け

たことがなかった。固苦しく

なくいい感じの解放感があっ

て、楽しく授業を受けること

ができそうだと感じた。漢字

の読み方などもあるので、知

識を増すことができそうだ。

これから、たったの１０回だ

ががんばっていきたい。 

 

初・補習 

 遅刻してしまいすいません

でした。途中もねてしまい、

すいませんでした。来週から

気合いいれてきます。読めな

い漢字マスターできるように

なれたらいいなと思いました。 

 

国語の授業について 

 今回の国語の授業を受けて、

もっと国語をがんばろうと思

いました。私はもともと漢字

が苦手だったのですが、今回

のような感じだと、とても覚

えやすかったです。しっかり

覚えていきたいです。 

「国語」に対しての苦手

意識 

 本を読むことは割と好きな

ので国語は基本的に好きなの

ですが、好き嫌いが激しいの

で、小説は好きだけど、評論

は苦手、なんとなく漢字は読

めたり、意味はわかったりす

るが、書き取りになってくる

と暗記が苦手なのであまり書

けません。なので、国語は点

数がとれなかったり、浮き沈

みが激しいです。 

今日の講義は、とても楽し

かったです。漢字も知らない

ものも多かったので勉強にな

りました。「流れる風」は、こ

の前の試験で出されていたも

のだと思います。時間が決め

られているのでゆっくり読め

なかったし、問題は回収され

たので、今日もらえてうれし

かったです。 

 

芋蔓草（いもづるぐさ） 

 これから 13

名の“選ばれた”

みなさんと授業

をすることにな

りました。 

当初２時限目の予定が１時

限になり、正直（朝がたいへ

んだな。ちょうど渋滞もある

時間帯だし……）と思いつつ、

佐世保から２時間近くかけて

通ってるから一緒にがんばろ

うと、学生たちに自分のたい

へんさをアピールしようと思

っていたら、なんと、博多か

ら通ってくるという学生がい

ました。 

「今朝、何時に出た？」 

「えーっと、５時半くらい」 

「……。」 

 驚きとともに、感動しまし

た。彼女は、ほんの数分遅れ

てきたのですが、走ってくる

靴音がし、姿が見えた時には

苦しそうに喘
あえ

いでいました。

よほど急いできたのでしょう。 

後で、JR で通学と聞いて、

私自身、一昨年、神埼キャン

パスまで片道約２時間半かけ

て通っていた体験と重なりま

した。 

JR なら、本を読んだり勉

強したりできると思って長期

の学割定期を購入したのです

が、特に帰りは混んでいて武

雄や三間坂
み ま さ か

辺
あた

りまで座れな

かったり、座れてもつい眠

ってしまったりで、なかな

か思うようにはいきません

でした。 

こんな素敵な学生たち

が、私を嬉しくさせるような

「文章」をたくさん書いてく

れました。（よし、頑張るぞ！）

とたくさんのエネルギーをも

らいました。    （修） 


